## グアナファト州知事訪問団と「観光」をテーマに交流会を開催しました

3月8日(金)、シェラトングランドホテル広島において、前日より広島を訪問中のグアナファト州 知事訪問団と「観光」をテーマに交流会を開催しました。

はじめに、鵜野副会長より日頃からのグアナファト州進出企業へのサポートの御礼と友好提携10 周年を盛り上げること、そしてひろしまフラワーフェスティバルへの楽団派遣について感謝をお伝え しました。

続いて、ロドリゲス知事より経済交流から始まった友好関係が既に幅広い分野にまで広がっていること、そして来月には治安局長が広島を訪問し、広島県警察から多くのことを学びたいことなど述べられました。また、将来に向けて広島との友好関係を保つためには、子供たちの交流が大事であることについて提案がありました。

交流会のテーマである「観光」については、広島県観光連盟インバウンド事業部玉垣プロデューサーより、世界遺産「宮島」「原爆ドーム」ばかりではなく、とても魅力的な観光スポットが広島にはまだまだたくさんあることを説明していただき、アピールいたしました。

今後、広島県民、グアナファト州民、それぞれの行きが益々活発化することを大いに期待しています。



交流会の様子



交流会おいて玉垣プロデューサーの説明を受ける参加者



交流会終了後、記念撮影